

CHILE / POLÍTICA

# Encuesta Cadem: 80% de los chilenos desaprueba que el Estado financie visita del Papa

El Ciudadano · 8 de enero de 2018



---

Salieron a la luz los resultados de una nueva entrega de la Encuesta Cadem. En esta versión del estudio se midieron las percepciones que tiene la población sobre el mandato de Michelle Bachelet, el próximo gobierno de Sebastián Piñera, la economía de nuestro país y la visita que realizará el Papa Francisco a nuestro país.

Entre los datos más destacados de la encuesta aparece la negativa sensación que tienen los chilenos sobre los gastos y las distintas medidas que ha tomado el Gobierno sobre la histórica y simbólica visita papal.

Ante la pregunta ***¿Estás de acuerdo que el Estado financie siete mil de los once mil millones de pesos que cuesta la visita del Papa Francisco en temas de seguridad logística?***, un 80% de la población encuestada se muestra en desacuerdo con este aspecto, muy por encima del 16% que se encuentra a favor. Un dato anecdótico es que del porcentaje que se encuentra en contra, un 55% dice pertenecer a la religión Católica.

Como se ha manifestado a través de las diferentes redes sociales, la mayoría de la gente cree que este gasto es muy elevado y no representa lo laico del Estado, además de pensar que estos dineros pudieron haber sido destinados a otras materias que, al día de hoy, se encuentran en un estado sensible, como son el Senname, educación o salud.

Asimismo, un 54% de los chilenos se muestra contrario al que se declare un día feriado en las distintas ciudades por las que el Papa realizará sus actividades .

Estos datos reflejan una visión negativa de la ciudadanía hacia la visita del Sumo Pontífice, ya sea por los gastos que significa o las medidas tomadas por el Gobierno, pero no es lo más preocupante. ¿Es esta visita del Papa algo importante para los chilenos? Al parecer, y según constata esta encuesta, no. Un 50% de la población cree que la visita es poco o nada importante, muy por encima del 23% del grupo que opina que la venida de Francisco sí es muy importante.

---

**Fuente:** El Ciudadano

